

Mes impressions sur la classe

J'ai bien aimé le vernissage. On était dans la grande chapelle, assis devant la scène. Le directeur a présenté les remerciements, puis le rideau s'est ouvert et on a vu une chose bleue, c'était notre livre !

Mes impressions sur l'abbaye

J'ai adoré les plats que les cuisiniers faisaient, c'était beaucoup mieux que la cantine de l'école. Exemple : la paëlla, steak frites... que des bonnes choses.

Les veillées étaient bien surtout la boum.

Mes impressions sur les sorties

Mardi après-midi, nous avons fait la visite du Thoureil. On a marché 13 kilomètres avant d'arriver à notre objectif. C'était super car Augustin, notre animateur a mis de la musique (du rap). Quand on est arrivé au centre-ville, un chien nous a suivis. Je l'ai appelé Michel. On a vu un terrain de tennis et de foot.

Félix